



مؤسسة الألفية للتنمية
Millennium Development Foundation





مؤسسة الألفية للتنمية
Millennium Development Foundation

إتفاقات وشراكات

1

Geographical
Scope



النطاق
الجغرافي



تقيم مؤسسة الألفية للتنمية وبدعم من منظمة رعاية الأطفال (SCI)
اللقاء التشاوري الخاص (بالرعاية الأسرية البديلة)
 للأطفال المدعوين منها
 يومس الأربعاء والخميس الموافق ٢٠١٥ / ١٢ / ٣٠ م
 Address the Millennium Development Goals with support from Save the Children (SCI)
The Special Consultative Meeting – alternative family care
 For the orphans of Iraq
 On Wednesday and Thursday, 30-31/12/2015





مؤسسة الألفية للتنمية
Millennium Development Foundation

رصف قرية الشرف (مديرية بني سعد - المحويت)

رسالتنا

الشراكة الفاعلة في حشد الموارد وتمكين المجتمعات الأكثر ضعفاً لتحسين سبل عيشها وتعزيز المشاركة في الاستجابة الإنسانية لتحقيق أهداف التنمية المستدامة .

Our Mission

Effective partnership in mobilizing resources and empowering the most vulnerable communities to improve their livelihoods and enhance participation in humanitarian response to achieve sustainable development goals.





مشروع دعم وتحسين سبل عيش الصيادين

تدريب المرأة حول إصلاح شباك الصيد

مؤسسة الألفية للتنمية
Millennium Development Foundation

رؤيتنا

نقطة تحول للعمل الانساني والتنمية المستدام نحو الريادة على المستوى المحلي والإقليمي .

Our Vision

Is a changing point for sustainable human and development work towards leadership at the local and regional levels .

قيمنا

الإنسانية، الحيادية، المشاركة، الشفافية، الاحترافية

Our values

Humanity, neutrality, participation, transparency, professionalism .



تحت رعاية المحافظ اللواء / فيصل حيدر محافظ محافظة الحوities
 بدعم مؤسسة الألفية للتنمية MDF، الشريك البلطدي لمنظمة زوا - الدولية ZOA /
 الدورة التدريبية للمتطوعين المجتمعيين والتي ستقام بتاريخ 21-20-19 في مديرية بني سعد - محافظة الحوities
 تحت اشراف أنشطة مشروع دعم سبل معالجة سوء التغذية وانعدام الأمن الغذائي والتكويرا في اليمن عبر تدخلات المياه والصرف
 الصحي والنظافة، الإصحاح البيئي، والأمن الغذائي وسبل العيش الممول من مكتب الأمم المتحدة لتنسيق الشؤون الإنسانية

Under the auspices of his Excellency Mahwit Governor Colonel, Faisal Haider,
 the MDF (implementing partner of ZOA in Yemen) is launching community volunteers training
 dated on 19-20-21 of September 2018, taking place in Bani Saad districts – Mahwit governorate
 under the activities of project addressing malnutrition, food insecurity and cholera in Yemen
 through an integrated WASH- Food security & Livelihood approach funded by OCHA.



مشروع دعم سبل معالجة سوء التغذية وانعدام الأمن الغذائي
 الدورة التدريبية للمتطوعين المجتمعيين مديرية بني سعد - الحوities









رعاية محافظ محافظة الحديدة الدكتور / الحسن طاهر
 وضمن أنشطة مشروع تحسين سبل عيش الصيادين في محافظة الحديدة في مديرية (الخرقة - السليف)
 وتمويل من منظمة الأغذية والزراعة FAO
 تنفذ مؤسسة الألفية للتنمية MDF الورشة التدريبية للصيادين حول
 (التداول الجيد للأسماك - الطرق التقليدية لصناعة الأسماك - إصلاح شباك الصيد - السلامة عند الإبحار)
 من الفترة // يناير ٢٠١٩م إلى // يناير ٢٠١٩م

مشروع تحسين سبل عيش الصيادين

تدريب الصيادين حول التداول الجيد للأسماك - السلامة عند الإبحار



مؤسسة الألفية للتنمية
 Millennium Development Foundation

اهدافنا

- الحشد للاستجابة الإنسانية أثناء الكوارث
- تطوير شراكة فاعلة من أجل التنمية المستدامة اقتصاديا وبيئياً
- تمكين المرأة والشباب اقتصاديا وتعليميا واجتماعيا من خلال الإدارة المثلى للموارد
- تعزيز الوعي المجتمعي الصحي والحقوقى بقضايا الأمومة والطفولة
- الاسهام في مكافحة الفقر والفساد لتحقيق العدالة والسلام وفقاً لمبادئ حقوق الانسان

Our Objectives

- Mobilization for humanitarian response during disasters.
- Develop effective partnership for sustainable and environmentally sustainable development.
- Empower women and youth economically, educationally and socially through optimal resource management.
- Promoting community awareness of health and rights in maternal and child issues.
- Contribute to the fight against poverty and corruption to achieve justice and peace in accordance with the principles of human rights.



مشروع دعم التعليم في حالة الطوارئ

توزيع الحقيب الترفيهية والمدرسية مع المستلزمات الدراسية



مؤسسة الألفية للتنمية
Millennium Development Foundation

تأهيل بئر عزلة الخملوع - مديرية بني سعد - المحويت



شركاء المؤسسة The Development Partners



Food and Agriculture
Organization of the
United Nations



المركز الرئيسي : صنعاء - الحبي السياسي جوار جامع ابو بكر الصديق ت : 01453005 / 772511114

عدن - كريتر - شارع أروى - عمارة محمد فضل الدور الثالث ت : 02263197

Main office: Sana'a –Political Area –Next to Al-Seddik

Aden- Crater - Arwa'a Street - Building of Mohammed Fadhil Tel : 02263197

Email: mdf2003l@gmail.com